

El Bitcoin aún hace sentido

Señora Directora:

El Bitcoin no ha estado exento de polémicas, pero considerando que es una moneda enfocada a un modelo revolucionario, tiene sentido su parafernalia. Sin ir más lejos, la presidencia de El Salvador ha decidido transformar dicho país en un “Bitcoin City” y tener al bitcoin como moneda oficial, eso también implica que la deuda y el financiamiento de ese país deben desarrollarse en dicha moneda.

El principal problema es que la situación para el Bitcoin ha sido desfavorable en su valor

a consecuencia de la guerra y las actuales incertidumbres económicas, más el escenario que ocurrió con la criptomoneda Terra. Esto ha llevado a un desplome en dos semanas del 30%, generando que la FED se pronuncie diciendo que existe la posibilidad que el Salvador entre en default financiero, lo que significaría que no pueda pagar sus deudas a consecuencia de las rebajas del Bitcoin. ¿Burbuja o respaldo?

FRANCISCO LEÓN

ACADÉMICO ESCUELA DE AUDITORÍA **UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS**